

## Tu salud médico estética también es importante, en Centro Médico Los Ángeles te ayudan a mejorarla

11/04/2022



La doctora María Romero está al frente de este servicio de Centro Médico Los Ángeles.

La medicina estética no es plastificar expresiones sino ayudar a cada persona a conseguir una armonía en su rostro. No consiste en eliminar una arruga concreta sino en conseguir que una persona se sienta más bonita, que transmita alegría en sus expresiones y vitalidad en su rostro.

La doctora María Romero, especialista en Medicina Estética, está al frente de este servicio en Centro Médico Los Ángeles y trabaja cada día con profesionalidad para ayudar a sus pacientes a potenciar su imagen.

Si algo recalca la doctora es que "este es un servicio médico estético, realizado por profesionales y en el que

no se inyecta nada por moda. Los pacientes deben saber que no consiste en cambiar su expresión, ni en ponerse unos pómulos pronunciados o unos labios muy grandes, sino en ayudar a mejorar la expresión, dejar de transmitir cansancio y prevenir el envejecimiento".

Insiste y quiere dejar un mensaje muy claro: "Las redes sociales de personas que no están cualificadas para la realización de estos tratamientos hacen mucho daño, así como quienes los realizan donde no deben o sin tener la preparación necesaria; lo barato acaba saliendo caro y las personas deben ser cuidadosas en este sentido".



La doctora ayuda a cada paciente a mejorar la expresión y a prevenir el envejecimiento prematuro de la piel.

La doctora Romero ayuda a cada paciente a que se sienta bien consigo mismo utilizando el producto correcto

y la técnica precisa en cada caso, puesto que "no todas las personas necesitan el mismo tratamiento y todo lo llevan a cabo con rigor científico, con profesionalidad y con garantías".

Realizan distintos tratamientos con Toxina botulínica (conocida popularmente como Botox), hilos tensores para combatir la flacidez y las arrugas, rellenos con ácido hialurónico (pómulos, labios, mentón, ojeras...) hidratación y revitalización facial con vitaminas, peeling químico, dermapen, plasma rico en plaquetas y muchos más.

Confía en el cuidado de tu piel y potencia tu rostro en Centro Médico Los Ángeles. Se encuentran en la calle Joaquín Coronel, 39, de Elda. Su teléfono es el 965 394 262. Más información en [www.cmlosangeles.com](http://www.cmlosangeles.com).